



Investigación al alcalde

● Lamentable el espectáculo que está dando la actual administración municipal de Puerto Montt. No una, sino que dos investigaciones abrió el Ministerio Público por presuntas irregularidades en contra del alcalde Gervoy Paredes. Por su futuro y por su bien, espero que logre convencer a los fiscales que está más firme que nunca, lo que a esta altura del parte no parece ser más que una anécdota.

Por mi parte, lo único que deseo es que podamos despertar rápido de esta pesadilla y que todo esto sea un mal sueño.

Antonio Arriaza

Gestión de platas de AFP

● Con relación a la carta del lector Carlos Olivares Covarrubias, publicada el domingo 28 de marzo en este mismo medio (titulada “Pérdidas en AFP”), quisiera manifestar que entendemos la preocupación por la evolución de sus ahorros, y por ello lo contactamos para explicarle en detalle su situación.

Es importante tener en cuenta que la mirada de los ahorros previsionales debe ser de largo plazo. Un ejemplo de ello es que pese a la fuerte caída que sufrieron los mercados en marzo de 2020, recién iniciada la pandemia, los retornos generados por las administradoras de fondos de pensiones en promedio fueron positivos en

el año.

En el caso de AFP Capital, generó un retorno de 6,7% en promedio de los multifondos en 2020, y una rentabilidad del 30% en los últimos tres años, para los ahorros de sus afiliados. Durante las últimas semanas hemos visto un impacto negativo en la rentabilidad de los fondos de pensiones, el cual se debe principalmente a un período de corrección de mercados generada por la subida de tasas de interés a nivel mundial, y esto lo hemos explicado a todos nuestros clientes, como parte de la difusión continua de información de interés que entregamos como administradora a los afiliados.

Pero más allá de esta contingencia, en términos generales se visualiza un escenario positivo para 2021, pese a que nos encontraremos con estas ventanas de rentabilidad negativa que responden a la incertidumbre de los mercados producto de los efectos de la pandemia.

Andrea Núñez, gerente de Servicios de AFP Capital

Ley de Autismo

● En la página web del Senado una nota titula: Piden incorporar en las prestaciones de salud el diagnóstico temprano y tratamiento para la condición del espectro autista. ¿La fecha? 1 de abril de 2021, pero también 30 de septiembre 2019.

Ya son tres años esperando una